



1.003 Pelamar CPNS Lolos Tahap Selanjutnya

YOGYA (KR) - Dari total 3.098 pelamar CPNS di lingkungan Pemkot Yogya, terdapat 1.003 pelamar yang dinyatakan lolos untuk mengikuti tahap selanjutnya. Mereka berhasil menjadi peraih nilai tertinggi dalam seleksi kompetensi dasar (SKD) dan berhak mengikuti seleksi kompetensi bidang (SKB).

Kepala Bidang Pengembangan Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogya Ary Irawan, menjelaskan hasil SKD yang sudah digelar sebelumnya berjalan cukup ketat. "Hampir 90 persen pelamar mampu memenuhi *passing grade*. Tetapi yang berhak melanjutkan ke tahap SKB ialah maksimal tiga besar di tiap formasi," jelasnya, Selasa (24/3).

Daftar nama pelamar yang lolos untuk mengikuti SKB sudah diumumkan sejak Senin (23/3) lalu di laman resmi BKPP Kota Yogya. Sedangkan untuk pelaksanaan SKB, Ary mengaku pihaknya masih menunggu informasi terkait waktu dan tempatnya. Oleh karena itu, setiap pelamar yang lolos ke tahap SKB diminta rutin memantau laman resmi BKN maupun BKPP Kota Yogya.

Terhadap hasil yang sudah diumumkan oleh BKPP Kota Yogya tersebut, sudah tidak ada kesempatan untuk mengajukan keberatan. Apalagi seluruh rangkaian SKD digelar secara transparan dan terbuka. Setiap pelamar yang mengikuti ujian sudah bisa mengetahui nilainya masing-masing. "Kami imbau untuk rutin memantau laman resmi BKN maupun BKPP Kota Yogya. Setiap informasi terbaru terkait pelaksanaan SKB, akan langsung kami publikasikan," imbuhnya.

Sementara total formasi CPNS Kota Yogya 2019 mencapai 419 formasi. Meski setiap formasi diambil maksimal tiga besar dari hasil SKD, namun tidak semuanya bisa mencapai kuota. Beberapa di antaranya justru kosong atau hanya diisi oleh satu atau dua pelamar yang lolos untuk mengikuti SKB. Meski hanya ada satu atau dua orang, masih belum menjamin lolos menjadi CPNS Kota Yogya usai menjalani SKB. Hal ini lantaran tetap ada nilai yang harus dipenuhi untuk dapat dinyatakan lolos SKB.

(Dhi-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 April 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005